

Canoë-kayak

## Deux marins sur l'Ardèche

Insatiable globe-trotter voguant d'un horizon à un autre à la recherche de l'aventure et de la découverte, le plus clair du temps à bord d'un kayak de mer, Marc Schoepke, originaire d'Allemagne, était de passage en Ardèche pour quelques jours.

Venu spontanément à la rencontre des kayakistes du club de Vallon Plein Air (VPA), il a rencontré ensuite quelques formateurs du CREPS avec qui il a pu partager sa passion de l'aventure et relater ses voyages au long cours et sa grande sensibilité aux problématiques de pollution environnementale.

C'est finalement aux côtés de Mathieu Morverand, un autre marin du large qui a déposé son paquetage en Ardèche il y a quelques années, qu'il a entrepris la descente des Gorges de



**Marc Schoepke et Mathieu Morverand.**

l'Ardèche, découvrant les yeux ébahis ce fabuleux paysage dont on parle, selon ses propres

termes, sur toute la planète comme la Mecque du canoë-kayak.